



# Herwig-Blankertz-Berufskolleg

## Schule der Sekundarstufe II des Kreises Recklinghausen

### 4. Newsletter vom 03. Dezember 2021 – Gemeinsam gegen Corona! – Regeln in der Schule

Die Infektionszahlen steigen in diesem Winter wieder stark an, die Ansteckungsgefahr durch die aktuellen Virusvarianten hat sich deutlich erhöht. Das ist eine sehr ernste Situation. Die Verbreitung des Corona-Virus muss unbedingt langsamer werden, Kliniken sind überlastet, Langzeitschäden drohen.

Es ist es uns wichtig, zum Schutz aller, verbindliche Verhaltensregeln einzuhalten, damit sich jeder in der Schule wohlfühlen kann und das Risiko einer Infektion in der Schule gering bleibt. Auch wenn man geimpft ist, kann es zu Impfdurchbrüchen / einer Infektion kommen und man kann andere Menschen anstecken, auch wenn man selbst nicht spürt, dass man sich angesteckt hat.

Deshalb gibt es Regeln, die alle in der Schule einhalten müssen!

#### Auf den Fluren im Schulgebäude

- Sie müssen eine Maske tragen. Auch die Nase muss bedeckt sein. Nur zugelassene, „offizielle“ medizinische Masken, am besten Typ FFP2, sind gestattet.
- Ecktreppenhäuser sollen für den Rückweg auf den Schulhof genutzt werden.
- Ecktreppenhäuser sind kein Aufenthaltsort, sondern Fluchtwege. Sie dürfen dort (auch in der Pause) nicht sitzen.

#### Im Unterrichtsraum

- Es gilt die Maskenpflicht.
- Nur wenn Sie großen Abstand (1,50 m) einhalten, dürfen Sie die Maske am Platz zum Trinken für wenige Sekunden abnehmen. Das Essen im Unterrichtsraum ist verboten.

#### Im Außenbereich auf dem Campus

- Bitte tragen Sie die Maske auch auf dem Schulhof.
- Halten Sie großen Abstand zu anderen Menschen, wenn Sie die Maske zur Erholung auf dem Schulhof kurz abnehmen möchten.
- Unter Einhaltung des Mindestabstands (1,50 m = 3 große Schritte) ist der Verzehr von Speisen und Getränken erlaubt.

Wer sich nicht an diese Regeln hält, muss mit Ordnungsmaßnahmen rechnen.

#### **Anmerkungen zum Thema Essen und Trinken:**

Im Klassenraum und im Unterricht ist das Essen verboten.

Nur wenn Sie großen Abstand halten, dürfen Sie die Maske für einen kurzen Schluck Wasser abnehmen.

Wir empfehlen dringend nur auf dem Schulhof zu essen und zu trinken.

Einige wenige Schüler\*innen nutzen das Essen und Trinken als Vorwand, um die Maske längere Zeit abzulegen. Wir bitten Sie, dies zu unterlassen und Rücksicht auf alle anderen Schulmitglieder zu nehmen.

Wenn Sie eine Pause vom Tragen der Maske brauchen, dürfen Sie gerne für wenige Minuten auch während des Unterrichts zur Erholung auf den Schulhof gehen, sprechen sie dies unbedingt mit der Lehrkraft ab.

Nur gemeinsam können wir das Virus bekämpfen! Nur mit Ihrer Hilfe können wir gut durch den Winter kommen.

Die Schulleitung

Dr. Rainer Podleschny / Anne Schneider-Grafe